

Comunicado de Prensa  
Calvià, 12 de octubre de 2016

## **CALVIÀ ACOGE ESTOS DÍAS LA REUNIÓN DEL GRUPO DE ÁREAS MARINAS PROTEGIDAS DE LA CONVENCION OSPAR**

El teniente de alcalde de Turismo, Antonio García Moles, dio ayer la bienvenida, en nombre del alcalde de Calvià, a los componentes del grupo de Áreas Marinas Protegidas de la Convención OSPAR, que estos días se reúnen en Peguera.

La Comisión OSPAR es el organismo de cooperación internacional para la protección del medio marino del Atlántico Norte, integrado por 15 países europeos –entre ellos, España- y la Unión Europea, y que cuenta con organismos observadores como Oceana, Greenpeace o BirdLife, entre muchos otros.

En sus palabras de bienvenida, García Moles agradeció la elección de Calvià para la celebración del encuentro, recordando las actuaciones que se están desarrollando en el municipio para la protección y conservación del litoral del término municipal.

Explicó que el Ajuntament de Calvià ha solicitado al Govern la ampliación de la Reserva Marina que permitirá multiplicar por 9 su protección, al pasar de las 239 hectáreas actuales a un total de 2.186 hectáreas.

También mencionó otras iniciativas como la petición de declaración de Parque Natural de la zona de Cala Figuera-Rafalbetx, la adhesión a la Aliança Mar Blava, o la solicitud a la Conselleria de Medi Ambient para que apruebe el Plan de Gestión de las zonas ZEPA y LIC (zona de Cala Figuera y las islas del Toro), que están integradas en la Xarxa Natura 2000, para garantizar los instrumentos necesarios y obtener una mejor gestión y conservación de estas zonas.

Finalmente se refirió a las campañas de concienciación y sensibilización, así como a las jornadas de limpieza de fondos marinos y playas, que se llevan a cabo de forma conjunta con otros organismos, y que van dirigidas tanto a residentes como a turistas.

A las reuniones también asiste Xavier Pastor, uno de los impulsores del encuentro en Peguera.